
  

 
                   Fraktion Pohlheim 

 

Hiltrud Hofmann                                                           Pohlheim, den 22.03.2023 
Stadtverordnetenvorsteherin 
Ludwigstraße 31 
35415 Pohlheim 
 
Betreff: HH-Antrag Kirchstraße (Änderung) 

Sehr geehrte Frau Hofmann, 
gegenüber der im HFA abgestimmten Version muss noch eine kleine Änderung vorgenommen 
werden. 
Statt einer VE von 500 TEUR in 2023 soll jetzt ein Ansatz von 500 TEUR eingestellt werden. In 
2025 wird der Ansatz dann entsprechend reduziert, so dass dieser 1,5 Mio. Euro beträgt. 
 
Begründung: 
Insgesamt sollen für den neubau der KiTa-  

 
Durch die Änderung ist es möglich auch dieses Jahr schon Zahlungen in Höhe von 500 TEUR zu 
leisten. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. Simon Hafemann 
Fraktionsvorsitzender 
Grüne-Fraktion 

  

   
 


